



## **Académico del INAH se suma a la nueva Junta de Gobierno del Conahcyt**

- El investigador del Centro INAH Morelos, Paul Hersch Martínez, tomó protesta al interior del cuerpo colegiado
- La Junta de Gobierno de la dependencia suma la participación de instancias federales, representantes de los sectores social y privado, de la comunidad académica y la CNDH

Especialistas de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México y del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) se sumaron, en días pasados, a la Junta de Gobierno que, de conformidad con la Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, se formalizó en el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt).

Esta junta, presidida por la titular del Conahcyt, María Elena Álvarez-Buylla Roces, se integra por 15 instancias de la administración pública federal, así como por ocho representantes y sus respectivos suplentes, procedentes de la comunidad académica y de los sectores social y privado, además, cuenta con la participación permanente de funcionarios de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

En este contexto, se tomó protesta al investigador del Centro INAH Morelos, Paul Hersch Martínez, quien participará dentro del organismo colegiado en calidad de integrante suplente.

Al tomar la palabra, el médico fitoclínico y etnobotánico agradeció haber sido invitado a formar parte de este cuerpo interinstitucional y multidisciplinario, el cual, en sus palabras, es el resultado de convicciones compartidas en favor de la ciencia de nuestro país.

“Toda investigadora o investigador sabe que es más importante la pregunta que la respuesta. Así, nuestra responsabilidad es generar planteamientos inteligentes, dado que las respuestas son, a menudo, callejones cerrados; en cambio, las preguntas son vías abiertas”.



**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



Hersch Martínez apuntó que algunas de las primeras preguntas que el nuevo Conahcyt deberá plantearse serán: “¿para qué, para quién y con quién es la ciencia en México?”.

El profesor-investigador del Centro INAH Morelos destacó que la reciente reorganización del Conahcyt “es un germen que puede trascender a otras instituciones, en un momento en el que nuestro país necesita democratizar, descolonializar, desmercantilizar y despatriarcalizar sus oficinas públicas”.

Además de la Dirección General del Conahcyt, las instituciones que integran a esta Junta de Gobierno son las siguientes: las secretarías de Agricultura y Desarrollo Rural; de Bienestar; de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes; de Cultura; de Economía; de Educación Pública; de Energía; de Hacienda y Crédito Público; de la Defensa Nacional; de Marina; de Medio Ambiente y Recursos Naturales; de Relaciones Exteriores, y de Salud, así como el Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)